


# Himbauan Larangan Gratifikasi menjelang Hari Raya Idul Fitri 1438H





## HIMBAUAN LARANGAN GRATIFIKASI MENJELANG HARI RAYA IDUL FITRI 1438H

Dalam rangka mewujudkan tata kelola perusahaan yang baik (Good Corporate Governance) dan pengendalian Gratifikasi sehubungan perayaan Hari Raya Idul Fitri 1438H pada tahun 2017, kami memberikan himbauan kepada Bapak/Ibu selaku rekanan penyedia barang/jasa Bio Farma terkait hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa sebagaimana diatur pada undang-undang nomor 31 tahun 1999 yang telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 tentang pemberantasan tindak pidana korupsi, penerimaan gratifikasi oleh karyawan Bio Farma yang berhubungan dengan jabatan dan bertentangan dengan kewajiban atau tugasnya memiliki risiko dikenakan sanksi pidana.
2. Bahwa perayaan Hari Raya Idul Fitri merupakan tradisi yang mulia bagi mayoritas masyarakat Indonesia dari praktik saling memberi dan menerima hadiah dipandang sebagai sesuatu yang wajar karena adanya hubungan baik dari sudut pandang sosial ataupun adat istiadat.
3. Bahwa, untuk menjaga kehati-hatian terhadap adanya kepentingan lain yang berpotensi menumpangi tradisi mulia tersebut, serta untuk menjaga integritas dan profesionalisme Karyawan Bio Farma dalam menjalankan fungsi dan tugasnya, maka perlu adanya upaya pencegahan tindak pidana korupsi terkait segala bentuk gratifikasi sehubungan dengan perayaan Hari Raya Idul Fitri 1438 H.
4. Bahwa, pemberian uang, bingkisan atau parcel dan bentuk pemberian lainnya sebagai Tunjangan Hari Raya (THR) atau dengan sebutan lainnya kepada karyawan Bio Farma oleh Rekanan Penyedia Barang/Jasa Bio Farma pada prinsipnya tidak dapat dibenarkan dan tidak dapat diterima karena menimbulkan penyalahgunaan wewenang yang dapat menjurus ke arah Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) atau akan menimbulkan benturan kepentingan atau menuntunkan kepercayaan masyarakat kepada Bio Farma.
5. Bahwa, atas pertimbangan masyarakat yang telah disampaikan di atas, menghimbau kepada seluruh Rekanan Penyedia Barang/Jasa Bio Farma untuk tidak memberikan uang, bingkisan, atau parcel, fasilitas dan bentuk pemberian lainnya kepada Karyawan Bio Farma meskipun dalam rangka perayaan Hari Raya Idul Fitri 1438 H.

Demikian himbauan ini kami buat untuk menjadi perhatian bagi seluruh Rekanan Penyedia Barang/Jasa Bio Farma. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Bandung, Juni 2017  
PT Bio Farma (Persero)  
Direksi

 [www.biofarma.co.id](http://www.biofarma.co.id)     biofarmalD